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Los signos de la esperanza
Cuando hablamos de esperanza, muy a menudo 

entendemos una fuerza que nos viene desde 
adentro, que nos impulsa más allá de lo posible de 
nuestra imaginación. La esperanza es el camino que 
recorremos para tener respuestas. Este camino es 
Dios. Él es la respuesta.
Hoy más que nunca, nos encontramos frente a lo 

que el Papa definió “la gran prueba”: el coronavirus.
Desde el 10 de febrero, día en que se diagnosticó el 

primer caso de coronavirus en Italia, nuestra vida y 
la de todo el mundo cambió radicalmente.
Este virus nos puso en la condición de tener que 

parar, poner fin a un ritmo de vida frenético que 
había creado una especie de dependencia de 
nuestra cotidianidad, alejándonos de lo esencial y 
llevándonos a dar importancia a lo superfluo, a lo 
que destruye nuestro ser.
La experiencia que estamos viviendo es testimonio 

de la presencia de Dios entre nosotros. Es la respuesta 
de la Divina Providencia al empobrecimiento del 
sentido humano. Es la luz que tenemos que alcanzar 
para comprender cuán áridos y tristes se hicieron 
los corazones. El Señor nos llama a volver a dar un 
nuevo orden al vivir humano, un sentido diferente 
de enfrentar la realidad. Nos llama como agua en el 
desierto, para llevar su palabra de luz y de renovada 
esperanza.
La distancia física a la que estamos obligados es el 

signo más evidente de cómo Dios nos llama a Él para 
encontrarlo y reencontrarlo en nosotros mismos a 
través de ejercicio de la paciencia,  de la escucha, de 
la oración. Cada cosa asume un significado nuevo, el 
originario. Un regreso a la familia, al diálogo interior, 
al silencio entendido como ingeniero de una gran 
obra en construcción: nuestro templo donde 

poder acoger la palabra de Jesús. Y es justamente 
el Evangelio la voz de nuestra reflexión, de nuestra 
fuerza, del ojo del Espíritu Santo que nos enseña a 
no tener miedo, sino a aprender el temor de Aquél 
que todo puede y que es luz en el fondo de nuestros 
corazones. Entonces volvemos a abrir los ojos para 
vislumbrar aquella luz y hacerla nuestra. Volvemos 
a apreciar lo que hasta ayer despreciábamos. 
Volvemos a ser no más hombres sino hijos de 
Dios. Volvemos a la fe, que es don de todos, y a la 
confianza del prójimo.
Las restricciones a las que estamos obligados 

son una respiración para nuestra libertad interior. 
Libertad necesaria para la búsqueda del verdadero 
Bien, para la transformación en imagen y semejanza 
de Dios.
Por lo tanto, estamos llamados al redescubrimiento 

de un ardor que pueda conducir los corazones a 
volver a encenderse en las tinieblas que estamos 
viviendo. Estamos llamados a acoger los signos de 
Nuestro Señor para entregarlos a la humanidad 
como signos de esperanza, de luz en el final del 
túnel, del regreso a sus misericordiosos brazos.
Es por esto que la prohibición de celebrar la 

eucaristía cotidiana, para nosotras religiosas, nos 
hace huir de nuestras ideas elitistas y nos pone 
profundamente en comunión con las personas. 
Sentir su falta nos hace redescubrir el valor del 
sacrificio ya que, sin darnos cuenta, habíamos caído 
en una especie de costumbre, perdiendo el valor 
profundo. Atenerse a las reglas no significa sentirse 
prisioneros o limitados, significa volver a encontrar 
una interioridad capaz de volver a dar calidad a la 
vida interior y a las relaciones.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC
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Un poco de historia...

Adoratrici del Sangue di Cristo / Adorers of the Blood of Christ

El VOH nació en el 2000 por iniciativa, 
voluntad y obstinación de dos misionarios 
italianos, presentes desde hacía muchos años en 
Tanzania, Hna. Rosaria Gargiulo ASC y P. Vicente 
Boselli CPPS, para enfrentar una de las más 
grandes emergencias en los países africanos, 
especialmente en Tanzania: la del HIV.

Es cosa sabida que los niños huérfanos afectados 
por el HIV a menudo son abandonados y en 
consecuencia destinados a morir o a encontrarse 
en situaciones de soledad y enfermedad. La 
idea originaria de Hna. Rosaria y P. Vicente era 
la de crear un lugar donde poder acoger a estos 
niños rechazados por la sociedad, rodeándolos 
de cariño y cuidados, substrayéndolos de 
una condición de discriminación a dos brazos 
amorosos para dejar este mundo.

El desarrollo de la investigación médica en 
el campo de la curación del HIV, la posibilidad 
de alimentarse de una manera adecuada y 
condiciones higiénicas óptimas, transformaron 
radicalmente el proyecto inicial. De una 
intervención preciosa, con pocas esperanzas, el 
programa se transformó en un proyecto real y 
en un futuro tangible. De la construcción de la 
primera casa de acogida donde pasar las últimas 
semanas de vida, se pasó a la realización  de 
una gran Aldea, que hoy día da hospitalidad a 
alrededor de 160 niños de 0 a 18 años y dieciséis 
casas familia. Una decena de chicas están alojadas 
en casas profesionales e institutos secundarios 
externos. Además, la estructura sanitaria de la 
aldea ayuda a un número creciente de mamás 
cero positivas que eligen servirse de los servicios 
sanitarios, y a adultos que siguen constantemente 
terapias anti retro virales, accediendo al servicio 
sanitario y a los laboratorios.

Casi todos los servicios están centralizados 

para hacer eficientes al máximo los recursos 
disponibles. Además, establos, huertas, árboles 
frutales, acuarios y horno casero hacen que la 
estructura sea parcialmente eficiente.

Hoy, a distancia de veinte años, la aldea 
continúa siendo punto de referencia para 
muchos enfermos, y faro de esperanza para los 
más débiles.

Los amigos de la Aldea de la Esperanza
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Soñar juntos es realidad
“Soñar solo es sólo un sueño.
                              Soñar juntos es realidad”

John Lennon
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La Aldea de la Esperanza (VHO) estuvo siempre 
en la atención de las Administraciones Generales 
debido a la complejidad y la riqueza misionera de 
la obra.

Los miembros de la actual Administración, 
continuando la reflexión acerca de cómo garantizar 
la sustentabilidad de la obra, individualizaron 
una estructura participativa sinodal que puede 
garantizar el futuro y la posibilidad de que  muchos 
niños continén beneficiándose del servicio a la 
vida y cuidado que se les ofrece. 

Desde el 2017, la Administración general abrió 
un estrecho diálogo con Hna. Rosario Gargiulo, 
fundadora de la obra, P. Vicente Boselli, estrecho 
colaborador, las hermanas de la Región Tanzania 
y algunas organizaciones de voluntarios que 
sostuvieron y continúan apoyando el proyecto 
a través de la participación, con el fin de 
individualizar una estructura administrativa y de 
gestión que permita mantener viva la visión y la 
misión para la que nació la Aldea.

Se comenzaron laboratorios de investigación 
para considerar la posibilidad de una 
transformación de gestión que, promoviendo 
la sinodalidad y la corresponsabilidad, pueda 
favorecer el crecimiento y la sustentabilidad 
de la Aldea que está creciendo en los servicios 
que ofrece y en el impacto sobre el territorio en 
expansión.

Hace ya un año, se constituyó un Consejo 
directivo que a través de reuniones mensuales 
programa intervenciones y supervisa las 
actividades de los sectores tratando de distribuir 

los recursos humanos y económicos de modo 
equitativo en los diferentes ámbitos de la Aldea 
y de administrar mejor los recursos. Se está 
caminando hacia un verdadero y propio Consejo 
de Administración para garantizar la estabilidad 
en la gestión ordinaria y extraordinaria de la 
obra que ya creció significativamente en los 
servicios que ofrece y en la complejidad de las 
intervenciones.

El 25 de enero pasado, tuvimos la oportunidad 
de reunir las mentes de todos los que sostienen el 
VOH ofreciendo la oportunidad de un encuentro, 
una jornada de reflexión sobre el proyecto que la 
Congregación está desarrollando escuchando a 
todos los que permitieron la realización de la obra.

Muchos voluntarios y las diferentes asociaciones 
involucradas en el sostenimiento se reunieron 
en Roma, en la estructura de Villa Pamphili para 
compartir el proyecto.

Hna. Nadia Coppa, Superiora General, expresó 
reconocimiento y gratitud a Hna. María Rosario 
y a P. Vicente por la institución y el coraje con 
el que realizaron este programa misionero de 
notable entidad espiritual y carismática, y a tantos 
voluntarios que, incansablemente, realizaron de 
muchas maneras lo que hoy es la Aldea: una obra 
innovadora y de gran impacto social.

De esta manera, se quiere ampliar los círculos 
de colaboración y de amistad buscando modos 
siempre más eficaces de colaboración colectiva 
organizada.

Hna. Bridget Pulickakunnel, ASC



El sábado 25 de enero fue un día histórico 
para la administración general. El camino de 
acompañamiento de la Aldea de la Esperanza, 
que desde hace algunos años fue seguido más 
directamente por Hna. Nadia Coppa, superiora 
general, Hna. Bridget Pulickakunnel, consejera 
general y Hna. Manuela Nocco, ecónoma general, 
realizó el deseo de reunir a todas las asociaciones 
y voluntarios que, de diferentes maneras, trabajan 
y sostienen la Aldea de la Esperanza desde hace 18 
años.

Del registro, resultaron 156 participantes llegados 
de varias partes de Italia, todos con el corazón gozoso 
y agradecido por la experiencia de transformación 
vivida en la Aldea de la Esperanza que tiene el poder 
de abrir el alma de cada visitante, de redescubrir el 
don de la sonrisa y el amor en los rostros de los niños 
de la aldea que los reciben. 

Para la ocasión, llegaron de Tanzania Hna. Rosaria 
Gargiulo ASC y P. Vicente Boselli CPPS, ambos 
soñadores y fundadores de esta realidad que, 
partida de una historia de muerte, se transformó en 
instrumento de vida para muchas creaturas. Con ellos, 
también P. Alejandro Manzo CPPS, presidente del 
Consejo administrativo de la Aldea de la Esperanza.

Para la administración general, la Aldea de la 
Esperanza es la expresión plena de la espiritualidad 
de la Sangre de Cristo, es decir, el misterio pascual, 
de aquel maravilloso misterio que nos enseña cómo 
el sufrimiento es fuente de renacimiento físico y 
espiritual, porque es fruto del verdadero amor. 
El hecho que la obra creció exponencialmente, 
gracias a la ayuda y el involucramiento de muchos 
bienhechores que en el curso de los años se 
constituyeron también como fundadores para 
garantizar la sustentabilidad, evidencia cómo la aldea 
no pertenece solo a nosotras, es decir a las Adoratrices 
de Tanzania o a la Congregación, sino a todos los que 
emplean las propias energías para mantener vivo este 
oasis de esperanza. Impulsada por tantos resultados, 
y la alegría y constancia con el que se consiguen, la 

administración quiere continuar este itinerario para 
consolidar el diálogo con  las diferentes realidades, 
para apoyar y garantizar la supervivencia del Espíritu 
Santo en las personas y en sus corazones.

Por eso, en Villa Doria Pamphili, Roma, lugar de 
la reunión, se desarrolló una válida confrontación 
durante la cual se escucharon a los relatores con 
sus temáticas, pero también muchos testimonios 
referidos a la vida en la aldea. Testimonios de 
experiencias de visitantes encariñados con la aldea 
que, en el tiempo, vieron nacer y crecer niños, de 
quienes conocen las historias, los nombres, los deseos 
y miedos. Además, el grupo de las ASC tanzanianas, 
miembros de la nueva administración regional, las 
hermanas de la comunidad de Cesena y Hna. Martha 
Kwimba del noviciado deleitaron a los presentes con 
algunos cantos en idioma swahili, involucrando y 
conmoviendo a todos. La danza sagrada acompañó 
la proclamación de la Palabra de Dios y otros 
momentos de oración en forma creativa, propuesta 
por el grupo “Berit”, representado por sacerdotes y 
seminaristas de los Misioneros de la Preciosísima 
Sangre. Finalmente, la presentación de Hna. Mimma 
Scalera ASC y P. Alejandro  Manzi CPPS, la doctora y 
voluntaria Federica ayudaron a los participantes a 
mirar la realidad desde perspectivas diferentes.

La jornada terminó en un clima fraterno, gozoso, 
con el corazón agradecido y el deseo de continuar 
caminando juntos, reencontrarse para buscar juntos 
el modo de poder acompañar la presencia de Cristo 
en el mundo.

Hna. Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Muchas manos…un único gran corazón
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Basta un pestañeo para comprender que la 
Aldea de la Esperanza en África, donde también 
el cielo parece más bajo y los tiempos trascurren 
lentos sin el frenesí al que estamos acostumbrados, 
es una obra que continúa comunicándonos que 
“un pedazo de cielo se desprendió” y también la 
pobreza que parece coincidir con la miseria no 
aparece en su dramatismo, porque es sobre la 
sonrisa de los niños que se construye el futuro.

En nuestro lenguaje de occidentales un poco 
excéntricos y a menudo separados (nos sentimos 
sobre ellos superiores) no tenemos dificultad en 
decir que si bien faltan los derechos primarios, 
salud, instrucción, casa y comida, nos cuesta 
pensar que un neo de aquella África insignificante 
a la extra grande mayoría del mundo pueda 
comunicarnos algo. Por el contrario, la aldea 
de la esperanza es a pleno título imposible de 
cuadrar en una de aquellas periferias geográficas 
y existenciales que no se puede encontrar en los 
mapas o en los apuntes de sociología, sino entre la 
Sagrada Escritura y las páginas de un diario que a 
menudo hojeamos con superficialidad.

Es en este lugar (a mi modesto parecer) que se 
realiza la misión de la Iglesia, que superando todo 
formalismo escribe con gestos el “evangelio de 
la Pascua”. A los anoréxicos, a los bulímicos, a los 
“divanistas” de nuestra sociedad de la globalización, 
de la indiferencia, los rostros de quien vive en la 
aldea son una propuesta y al mismo tiempo una 
provocación a reescribir el Evangelio superando las 
suficiencias y la superficialidad con la que tratamos 
de ser y sentirnos cristianos.

Las parroquias y no menos nuestras 
comunidades son a menudo áreas de 
estacionamiento donde se busca protección en los 
momentos difíciles. Si tuviéramos que fotografiarlas, 
no tendremos dificultad en encontrarlas replegadas 
sobre sí mismas y acomodadas en las plateas 
admirando escuálidos espectadores en donde se 
muestran las necesidades de la humanidad. La 
aldea de la esperanza nos pide desclavar todo lo 
que todavía hoy son conflictos en las cruces del 
tercer milenio. Nos pide no darnos vuelta o girar la 
cabeza a otro lado y dar dignidad a cada persona 
que vale la Sangre de Cristo. Acoger, educar, sanar 
¿no son tal vez las maneras en que Jesús, el primer 
desclavado de la historia y primer desclavado de 

la Iglesia, indicó para que nosotros pudiéramos 
pertenecer al pueblo de los desclavados?

La aldea de la esperanza  es una comunidad de 
testigos, una Iglesia que se hace última para luchar 
con ellos.

Esta obra nace del compromiso incondicionado 
y de la vida donada a Cristo y a la Iglesia de un 
hombre y una mujer que, respondiendo a la 
llamada del Señor, nos llaman vivir al lado del 
querido prójimo un compromiso a favor de los 
pobres, dejándonos amar por ellos sin usarlos, y un 
compromiso para los que tienen hambre y sed para 
desclavar las situaciones de dificultad y colocarse 
de parte de quien no tiene acceso a las formas 
primarias, como la comida, casa y la instrucción.

De la vida donada de Hna. Rosaria y P. Vicente, 
muchos voluntarios fueron involucrados para esta 
obra de esperanza. Tocados y provocados, tal vez 
sin saberlo, consiguieron el título para ser parte de 
la Iglesia de los desclavados, que tiene su proyecto 
en la nueva evangelización. Una Iglesia que no se 
vende y busca el bien, levantando la voz contra 
toda forma de abuso, lista para descender en el 
campo sin reservas.

La misión continúa…

Hna. Mimma Scalera, ASC

Una misión en camino
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Las nuevas experiencias de Francisco y su padre

Francis, de once años, y su padre Augustine Sio, 
de Grand Cess, en Liberia, esperaban desde hace 
mucho tiempo una reparación quirúrgica del pie 
(error congénito) del chico por parte de los médicos 
del hospital Shriners de St. Louis. Pero tuvieron varios 
obstáculos que superar.

Así, un viaje internacional de dos días comenzó 
con uno de dos horas de Grand Cess a Monrovia. La 
noche del 19 de febrero, los tres viajantes dejaron 
Monrovia hacia Washington via Bruselas. La ida fue de 
seis horas y media. La parada fue de cinco horas. La 
segunda etapa fue de nueve horas. Todos pernoctaron 
para ducharse y dormir en una verdadera cama. 

Cierto, para Francisco y Agustín, todo era nuevo. 
Habiendo sido informados, la aerolínea Southwest 
Airlines hizo su parte para honrar a Francisco el día 
de su cumpleaños. El chico pudo visitar la cabina 
de pilotaje y sentarse en el lugar del piloto para un 
servicio fotográfico. Todos en el avión le cantaron 
Feliz Cumpleaños y algunos hasta le hicieron regalos.

Después llegó el viaje a Ruma: una torta de 
cumpleaños y tarjetas de felicitación (los cumpleaños 
no se celebran en Liberia), una fiesta, un bingo con 
las hermanas en el Clementine Hall, la experiencia de 
la nieve, una salida en golf cart, TV en su habitación 
y la posibilidad de ver películas y partidos de futbol, 
nuevas comidas (ambos son aventureros y prueban 
casi todo), obtener abrigos invernales, etc. ¿Pueden 
imaginar? O como se dice en Liberia, “¿Me están 
embromando?”

La primera visita al médico en el hospital Shriners 
fue el 5 de marzo.

La familia Sios y Hna. Therese seguramente se 
sintieron en casa y bienvenidos en Ruma mientras 
continuaron superando el jet lag. Hna. Therese 

comenzó a dar lecciones de fonética y lectura a 
Francisco.

Agustín comenzó a ayudar a limpiar nueces 
pecan y a cuidar el jardín ahora que las temperaturas  
son más cálidas (la temperatura más fría en Liberia 
es alrededor de 70 F.). Las hermanas y el personal 
compartieron generosamente con ellos vestimenta 
abrigada y otras cosas útiles.

El padre y el hijo usaron whatsapp para llamar a la 
familia en Grand Cess.

A la pregunta sobre los primeros diez días en 
Ruma, Francis dijo: “Adoro el lugar por las hermanas y 
las personas que trabajan aquí”.

Y Agustín: “Me siento a gusto porque no me 
siento mal. Me gusta el hecho que la hora sea más 
exacta que en Liberia. Las personas son amables y 
hay libertad de movimiento”.

Hna. Therese Wetta, ASC

Área continental: África
Misión Liberia

Del Mundo ASC
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Transferencia de las cinco aspirantes tanzanianas
a la casa de formación del postulantado en chibumagwa

“Con alegría damos gracias a Dios que en su 
bondad nos ha llamado a llevar a término nuestra 
consagración bautismal en el seguimiento de Jesús 
Señor, en una vida de adoración que nos impulsa al 
servicio apostólico” (CdV 1). Y nosotras, adoratrices 
tanzanianas, agradecemos a Dios por el don de la 
vocación hecho a las cinco postulantes:

•	 Witnes	Vicent	Manyilize
•	 Secilia	Raymond	Bayo
•	 Maria	Emanueli	Ng’eni
•	 Adventina	Experius	Barugumamu
•	 Justa	Martini	Bihazi

El 11 de marzo de 2020, estas cinco mujeres 
aspirantes a la vida religiosa se hicieron disponibles 
para continuar el camino de profundización de su 
llamada a nuestra congregación. Ellas están con 
nosotras desde hace cinco años para completar los 
estudios de la escuela secundaria. Después de haber 
conseguido el diploma, decidieron profundizar la 
vida de discipulado con las adoratrices.

Fue difícil dejar el ambiente y las personas 
con quienes estaban acostumbradas en la casa de 
formación en Manyoni. Antes de partir, recibieron 
la bendición de su formadora Hna. Venosa Joseph 
y de las hermanas de la comunidad de Manyoni, y 
palabras de aliento de la superiora regional, Hna. 
Lucina, para continuar el camino.

Las jóvenes fueron acompañadas a Chibuagwa 
por la superiora regional, la consejera Hna.  Theresia 

Evarist, y la maestra de las postulantes Hna. Venosa 
Joseph. La comunidad de Chibumagwa las recibió 
con alegría. Cuando llegaron, improvisamente la 
casa de llenó de alegría rompiendo el silencio de tres 
años de ausencia de postulantes. Verdaderamente, 
Dios es bueno y da cada cosa a su tiempo.

Al llegar, se hizo el rito de acogida: la superiora 
regional Hna. Lucina Johaness, Hna. Theresia 
Evarist, consejera y responsable de la formación, 
las postulantes y la superiora de la comunidad 
Hna. Francisca Thomas, y Hna. Immakulata Michael, 
llegaron a la capilla de la comunidad en procesión. 
Aquí, Hna. Lucina guió un momento de oración 
durante la cual confió las postulantes a su maestra. Les 
deseó un  buen camino de formación, de fidelidad a la 
oración en la que puedan encontrar la respuesta a su 
camino formativo. La maestra de las aspirantes Hna. 
Venosa Joseph entregó la documentación personal 
a su nueva maestra Hna. Vaileth Adriano. Hna. Lucina 
agradeció a la maestra de las postulantes por su 
disponibilidad. Como se ve en la foto, las jóvenes 
están felices, listas para empeñarse en esta etapa 
de su camino en la vida de consagración al Señor 
Jesús que entregó su sangre por nuestra salvación. 
Las confiamos a Santa María De Mattias y San Gaspar 
del Bufalo para que por su intercesión puedan recibir 
las gracias necesarias para progresar en el camino 
de fe, conociendo y enamorándose siempre más de 
Jesús para abrirse al don por la humanidad. Que Dios 
pueda bendecirlas y guiarlas.

 

Hna. Lucina Johaness, ASC

Región Tanzania

Del Mundo ASC



Un seminario sobre el documento de la Amazonía

Área continental: Américas
Región Manaos

Los días 22 y 23 de febrero de 2020, se realizó 
en la casa regional de Manaos, en el salón dedicado 
a Hna. Vivian, un seminario sobre algunos 
documentos de la Amazonía. Fue organizado 
por las formadoras del noviciado y aspirantado. 
Participaron en el seminario las novicias de 1º año, 
Benedita Pinto y Joice Duarte, ambas de la diócesis 
de Xingú-Pará, y las novicias de 2º año Maria 
Neurice Oliveira de la diócesis de Coarí Amazonas, 
Jandervania Dos Santos y la aspirante Elizandra 
Pereira de la arquidiócesis de Santarem Para.

 El objetivo del seminario era rever y profundizar 
la historia de la Iglesia en Amazonía, una Iglesia que 
se encarnó en esta realidad “que siempre estuvo con 
las personas sufrientes, representada sobre todo 
por las poblaciones indígenas, habitantes del río, 
quilombos y los inmigrantes  de las periferias. En los 
centros urbanos, la Iglesia trabaja animando a las 
comunidades a respetar la historia y la religiosidad”. 

Luchar siempre por la vida, con heroísmo y hasta 
con el martirio visible en los acontecimientos, en 
los informes y en los testimonios de los misioneros 
que anunciaron proféticamente el evangelio en la 
tierra bañada de sangre de la Amazonía.

El desarrollo de este seminario expuso aspectos 
para el debate, y una contribución fundamental fue 
el testimonio misionero contada por las hermanas 
Adoratrices de la Sangre de Cristo, el compartir la 
vida y misión que enriqueció las exposiciones. Fue 
un momento de gratitud, memoria y compromiso 
para nuestra misión ASC que también está presente 
aquí en la realidad de la Amazonía.

Hna. Clara Albuquerque, ASC

8

Del Mundo ASC



9

Del Mundo ASC

Retiro para los asociados de la Sangre de Cristo en Wrocław

El 15 de febrero de 2020, en la parroquia de San 
Alberto Magno en Wrocław, se realizó la jornada 
de retiro para los asociados de la Sangre de Cristo 
que trabajan en las parroquias del territorio de la 
ciudad de Wrocław.

Para esta ocasión, preparé una charla sobre la 
“preciosísima Sangre de Cristo”. Comencé la reflexión 
partiendo de la escena de la película “Pasión”, en la 
que la Madre de Dios recoge la sangre de su hijo 
Jesús después de la cruel flagelación. Lo hacía con 
gran amor y respeto, para que la sangre de Jesús 
no fuese pisoteada, profanada y ninguna gota de la 
sangre divina fuese perdida. María se mostró como 
la primera adoratriz de la Sangre de Cristo. Durante 
siglos, el misterio de la preciosísima 
sangre de Cristo fue profundizado por 
muchos santos, descubriendo siempre 
más profundamente el significado 
del sacrificio que hizo Jesús en la cruz 
como Cordero pascual. Dije que hoy 
íbamos a meditar los misterios de la 
sangre de Cristo a través del prisma de 
la Eucaristía y de la Cruz. En el cenáculo 
y en el Gólgota, Cristo nos dio su sangre 
para el perdón de nuestros pecados. 
Cuando hablamos de la Sangre de 
Cristo, hablamos de toda la persona de 
Cristo que nos redimió con su sangre. El 
símbolo de la sangre de Cristo significa 
vida y sacrificio. La sangre que brota 
del corazón traspasado de Jesús es la 
fuente de redención y el don de la vida 

nueva. Una persona creyente aprende de Jesús 
el signo de su sacrificio de amor por la gente. La 
sangre de Cristo nos llama. Durante cada misa, con 
fe nos acercamos al altar del sacrificio redentor de 
Jesucristo y recibimos, adoramos la preciosísima 
sangre del Cordero inmaculado derramada por 
nuestra salvación.

Después de la charla, se hizo la adoración del 
santísimo cuerpo y sangre de Jesús, durante la cual 
rezamos el rosario de la Sangre de Cristo ofreciendo 
la intención por las necesidades de la Iglesia y del 
mundo. El momento culminante de la jornada 
fue la Eucaristía celebrada en agradecimiento 
por el amor y las gracias recibidas del Señor 
Resucitado. Después de la comunión, todos los 
asociados renovaron el Acto de ofrecimiento a la 
preciosísima Sangre de Cristo. Después de la misa, 
los participantes de la liturgia ofrecieron un ágape 
fraterno. Los dueños de casa de este evento fueron 
los padres franciscanos junto con los asociados de 
la preciosísima sangre de esta parroquia. Después 
de la comida continuamos con la presentación de 
los grupos provenientes del territorio de Wrocław 
y dimos también informaciones actuales. Los 
asociados testimoniaron su experiencia de vida de 
la espiritualidad de la Sangre de Cristo. Al terminar, 
los participantes rezaron el rosario de la Divina 
Misericordia. 

Hna. Bernadetta Pajdzik, ASC

Área continental: Europa
Región Wroclaw



Con el lema: “Ninguna persona es ilegal”, estoy 
feliz de poder escribir algunas líneas sobre mi 
experiencia con los inmigrantes y refugiados en 
España, de ser una voz para quien no la tiene. El 
23 de noviembre se realizó una acción silenciosa 
organizada por el colectivo no violencia.org, que 
consistía en permanecer, desde las 12 del mediodía 
de aquel día hasta la medianoche, treinta minutos 
firmes y en silencio, y treinta minutos en movimiento 
y protestando ante la puerta del CEI (Centro de 
identificación y expulsión) de Madrid con cartelones 
que pedían el cierre del CIE.

“La no violencia es la fuerza más grande a 
disposición de la humanidad. Es más eficaz que 
la más eficaz arma de destrucción nunca antes 
concebida por el hombre” (Ghandi).

“Continuarán a venir y continuarán a morir, 
pero no hay una pared que quite los sueños” (Rosa 
Montero). Estos eran algunos de los lemas que 
usábamos como armas.

El 70 % de las personas que se encuentran en 
el CIE entraron ilegalmente en España. El 5 % está 
allí debido a diferentes crímenes. Algunas personas 
cometieron crímenes pero la mayoría está allí 
porque no tienen documentos y esto es el único 
delito que se les imputa. El 77 % transcurre 30 días en 
el CIE (el número máximo de días de permanencia 
es de sesenta) y si se los deja salir eso implica un 
sufrimiento gratuito. ¿Por qué? Porque cuando se 
les deja libres no reciben ninguna solución, son 
abandonados en la calle… se denunciaron carencias 
estructurales. Los menores son internados (lo que 
es ilegal ya que tienen que ser admitidos en los 
centros de protección  de la infancia), las personas 
especialmente vulnerables y con problemas de 
salud no son individualizadas. Hay obstáculos a los 
pedidos de protección, obstáculos de acceso de las 
ONGs a los centros; los detenidos no conocen sus 
derechos.

Los inmigrantes enfrentan un viaje duro y cruel 
durante el cual muchos pierden la vida, se tiran 
literalmente al mar, sepan nadar o no, para llegar a 
un lugar donde poder vivir con dignidad. Después 
de todo este sufrimiento, otro se agrega en los 
países donde llegan, porque no son aceptados, 
son despreciados, se encuentran en condiciones 
deplorables y son encerrados. Según la Organización 
internacional para las migraciones, este año en el 
Mediterráneo murieron 1.041 personas.

¿Y por qué dejan su tierra? Por la falta de 
oportunidades: la desocupación, la pobreza, la 
violencia, los conflictos armados, el hambre, los 
cambios climáticos, el saqueo de sus recursos 
naturales por parte de las multinacionales de los 
países del norte (Europa, Estados Unidos, China), el 
mantenimiento de regímenes dictatoriales que se 
enriquecen con la opresión del pueblo, los ataques 
ambientales por parte de las multinacionales bajo la 
protección de los mismos regímenes dictatoriales, 
el acopio de las tierras, etc. Todo los obliga a dejar 
sus casas: “robamos su futuro”. Por este motivo, 
nuestra acción no violenta es denunciada  a través 
de un silencio ensordecedor y una permanencia 

constante (de 12 a 24 horas). En cuanto miembro 
del grupo internacional VIVAT que se une a otras 
congregaciones miembro, pudimos presentar el 
caso para una UPR (Revisión Periódica Universal) 
en el Centro de Ginebra para denunciar la violación 
de los derechos humanos de los inmigrantes. Esta 
fue para mí una ocasión de responder al grito de 
los pobres  y para ser solidaria con la humanidad 
sufriente.

Hna. Teresa Martinez Montiel, ASC

¡Ninguna persona es ilegal!
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ESTADISTICA ASC POR NACIONES
ACTUALIZADA AL 31 DE DICIEMBRE DE 2019

NACIONES
26 V.P. V.T. Novicias Postulantes

Pasadas a 
otras

congregaciones
Exclaustradas Salidas Difuntas Comunidades

 

Albania 04 00 00 00 00 00 00 00 02
Argentina 07 00 00 00 00 00 00 00 03
Australia 10 00 00 00 00 00 00 00 02
Bielorrusia 03 00 00 00 00 00 00 00 01
Bolivia 07 01 01 00 00 00 01 00 03
Bosnia-Herz. 40 01 00 00 00 00 00 00 09
Brasil 48 00 04 00 00 00 00 01 11
Corea 12 02 03 00 00 00 00 00 02
Croacia 109 01 00 02 00 00 01 00 19
Filipinas 08 00 00 00 00 00 00 00 03
Alemania 13+ 00 00 00 00 00 00 02 3*
Guatemala 01 00 00 00 00 00 00 00 00
Guinea B. 07 05 02 02 00 00 00 00 03
India 61 11 04 07 00 00 00 00 16
Italia 437+ 01 00 02 00 00 00 23   65**
Liechtenstein 14 00 00 00 00 00 00 01 01
Mozambique 03 00 00 00 00 00 00 00 01
Perú 04 00 00 00 00 00 00 00 01
Polonia 58 01 00 01 00 00 01 02 08
Rusia 03 00 00 00 00 00 00 00 01
España 07 00 00 00 00 00 00 00 02
Suiza 03 00 00 00 00 00 00 02 01
Estados Unidos 165 03 01 00 00 00 00 06 20
Tanzania 61 19 04 00 00 00 00 00 10
Vietnam 05 00 00 00 00 00 00 00 01
Liberia 02 00 00 00 00 00 00 00 01
TOTALES 1.092 45 19 14 00 00 3 37 188

Nota.  En los lugares donde aparece el signo + el número se refiere al total de comunidades o hermanas pertenecien-
tes a más de una Región.
* Comprendida la casa general y casas pertenecientes a otras regiones presentes en el territorio italiano.

Cuadro sintético
Tot. Votos perpe-
tuos

1.092

Adjunto n.1

Tot. Votos temporales 45

Tot. Hermanas 
ASC

1.137

Tot. Novicias 19

Tot. Postulantes 14

Tot. a otras congr. 0

Tot.  Exclaustradas 0

Tot.  Salidas 3

Tot.  Difuntas 37

Tot. Comunidades 188
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ESTADÍSTICA ASC POR REGIONES
ACTUALIZADA AL 31 DE DICIEMBRE DE 2019

REGIONES V.P. V.T. Novicias Postulantes
Pasadas
a otras

congregaziones
Exclaustradas Salidas Difuntas Comunidades

Brasil 52 00 04 00 00 00 00 01 12
India 69 11 04 07 00 00 00 00 17
Italia 447 06 02 04 00 0 0 23    76**
Schaan 27 00 00 00 00 00 00 05 03
Estados 
Unidos

195 06 05 00 00 00 01 06 26

Tanzania 69 19 04 00 00 00 00 00 12
Polonia 69 01 00 01 00 00 01 02 11
Zagabria 164 02 00 02 00 00 01 00 31
TOTALES 1.092 45 19 14 00 00 03 37 188

Nota**  Con la casa general y el noviciado de la congregación.

        Cuadro sintético

Tot. Votos perpetuos 1.092

Tot. Votos temporales 45

Tot. Hermanas ASC 1.137

Tot. Novicias 19

Tot. Postulantes 14

Tot. a otras congr. 0

Tot.  Exclaustradas 0

Tot. Salidas 3

Tot. Difuntas 37

Tot. Comunidades 188

Adjunto n. 2
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2019 - AUMENTO Y DISMINUCIÓN DE LAS HERMANAS POR:
 EMISIÓN DE LOS VOTOS  -- SALIDA o MUERTE  

Emitieron 
los votos 

temporales

Salidas de 
votos

temporales

Emitieron 
los votos 

perpetuos

Salidas de 
votos

perpetuos

Pasaron a otras 
congregaciones

Difuntas

Albania 00 00 00 00 00 00
Argentina 00 00 00 00 00 00
Australia 00 00 00 00 00 00
Bielorrusia 00 00 00 00 00 00
Bolivia 00 00 00 01 00 00
Bosnia-Herz. 00 00 00 00 00 00
Brasil 00 00 00 00 00 01
Corea 01 00 02 00 00 00
Croacia 02 00 00 01 00 00
Filipinas 00 00 00 00 00 00
Alemania 00 00 00 00 00 02
Guatemala 00 00 00 00 00 00
Guinea B. 00 00 01 00 00 00
India 00 00 00 00 00 00
Italia 00 00 00 00 00 23
Liechtenstein 00 00 00 00 00 01
Mozambique 00 00 00 00 00 00
Perú 00 00 00 00 00 00
Polonia 00 00 00 01 00 02
Rusia 00 00 00 00 00 00
España 00 00 00 00 00 00
Suiza 00 00 00 00 00 02
Estados Unidos 01 00 00 00 00 06
Tanzania 04 00 00 00 00 00
Vietnam 00 00 00 00 00 00
Liberia 00 00 00 00 00 00
TOTAL 08 00 03 03 00 37

Aumento Disminución
Votos temporales 08 Votos temporales 00

Votos perpetuos 03 Votos perpetuos 03

Deceso 37

A otra Congregación 00

Adjunto n.3
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Cumpleaños: Celebramos la vida

30º cumpleaños 
Hna. Lourdu Sagaya Selvi                 03/04/1990      India
40º cumpleaños
Hna. Florida Evaristi Malenda        17/04/1980      Tanzania
60º cumpleaños 
Hna. Emanuela (Ivusa)Skarica       13/04/1960      Zagabria
70º cumpleaños 
Hna. Veronika (Mara) Rados            04/04/1950     Zagabria
Hna. Cosimina Resta                            28/04/1950     Italia
90º cumpleaños
Hna. Tarcisia Roths                                           11/04/1930       USA
Hna. Ursula Schones                                       19/04/1930      USA
100º cumpleaños
Hna. Rosina  Gentile                                        22/04/1920      Italia

Volvieron a la
casa del Padre

02/03/2020    Hna. Giuseppina Bruno                  Italia

10/03/2020    Hna. Bernice Taylor                         USA

Calendario de la Administración general
27 de abril - 5 de mayo: Hna. Nadia y Hna. Matija participan en la asamblea electiva de la Región Zagabria

Asambleas Regionales
1-3 de mayo de 2020

Región Zagabria

Mensual de Información
a cargo de

Adoratrices de la Sangre de Cristo
Comunicaciones Internacionales - Dirección General

Via Maria De Mattias, 10 - 00183 ROMA

Año XXII, Nº 4, abril de 2020

Comisión de redacción
Maria Grazia Boccamazzo, ASC

Debora Brunetti

Traducciones a cargo de
Hna. Klementina Barbić - croato

Hna. Betty Adams - inglés
Hna. Martina Marco - kiswahili

Hna. Bozena Hulisz - polaco
Hna. Clara Albuquerque - portugués

Hna. Miriam Ortiz - español
Hna. Johanna Rubin - alemán

En la Congregación

Las fechas indicadas en el calendario pueden 
ser sujetas a cambios como resultado de 
las disposiciones gubernamentales para la 
prevención y el control de la infección por 
coronavirus.


